

## **EKIWI MOVILIDAD AMPLÍA SU FLOTA CON DOS NUEVOS COCHES PARA LLEGAR A COVARESA Y A LA ZONA DEL CLÍNICO UNIVERSTARIO**

EL SÁBADO 14 DE OCTUBRE A LAS 12 DE LA MAÑANA TENDRÁ LUGAR LA PRESENTACIÓN DE LOS DOS NUEVOS VEHÍCULOS ENFRENTA DE LA SEDE DEL IDEVA.

Ekiwi Movilidad ya tiene instalados tres coches y una moto en Valladolid y en los próximos días comenzarán a dar servicio dos nuevos vehículos de carsharing en el Barrio de Covaresa y en la zona del Clínico Universitario.

El sistema de alquiler de coches eléctricos y compartidos por minutos, conocido como carsharing ya está en servicio en la zona de la Estación del Norte, en el Disuasorio de la Feria de Muestras y en Pajarillos. Ekiwi cuenta con más de 360 usuarios que disfrutan del servicio como vehículo habitual o esporádico, personas que lo utilizan como segundo vehículo o que directamente se están ahorrando los costes de tener un vehículo en propiedad que solamente usaban un par de días por semana.

El servicio, que también tiene un vehículo en Laguna de Duero, se irá ampliando de forma progresiva por toda la ciudad y el alfoz, y el próximo 7 de octubre se presentará el servicio en la ciudad de Burgos. Entre los proyectos a corto plazo en los que está trabajando la cooperativa incluyen, entre otros, la implantación del primer vehículo en Palencia y el lanzamiento de un servicio de motos compartidas en Valladolid a principios de 2024.

El uso de los vehículos se gestiona íntegramente desde la aplicación móvil de Ekiwi Movilidad, con una clara apuesta por las nuevas tecnologías, favoreciendo la accesibilidad, sencillez y facilidad de uso del servicio.

El modelo de carsharing de Ekiwi Movilidad es de “base fija” por los coches utilizan un mismo punto como lugar de entrega y de recogida, evitando así traslados innecesarios de los vehículos entre reservas, de forma que el impacto ambiental del servicio se reduce al máximo.

Ekiwi pretende poner en valor un nuevo concepto de movilidad que se basa en la idea del “coche como servicio” (CaaS, por sus siglas en inglés), en el que sólo se paga por el uso que se hace del vehículo, y que pretende ser un complemento a los medios de transporte actuales, con la finalidad de avanzar hacia un modelo de movilidad ecológico y reducir el espacio público destinado al vehículo privado.

Ekiwi Movilidad **forma parte de Redmovilidad.coop**, organización formada por distintas cooperativas de movilidad de todo el territorio español, que tiene como misión

compartir tecnologías y conocimiento para acelerar la transición hacia un modelo de movilidad respetuoso con el medio ambiente y las personas.

La cooperativa ya tiene un protocolo de colaboración firmado con el Ayuntamiento de Valladolid y ha mantenido reuniones con los ayuntamientos de Medina del Campo, Simancas y Medina de Rioseco, además de con el área de Juventud de la Junta de Castilla y León, con el fin de facilitar la implantación de sistemas de movilidad compartida en toda la Comunidad.

**En la presentación de los vehículos del nuevo servicio se contará con la participación de distintos cargos públicos del ámbito municipal y diferentes autoridades y entidades que apoyan la iniciativa.**

**Lugar de la presentación:**

- **Acera enfrente del IDEVA (Agencia de Innovación y Desarrollo Económico de Valladolid)**

**Horario de la presentación:**

- **Sábado 14 de octubre de 2023**
- **Recepción de prensa con la presencia de autoridades: 11:30h**
- **Inicio de la presentación oficial: 12:00h**
- **Fin de la presentación oficial: 12:15h**
- **Demostración del servicio: 12:15h - 13:30h**

Contactos:

David González – Presidente – 621 34 91 79

Giovanni Olcese – Portavoz – 653 933 858

[ekiwimovilidad.es](http://ekiwimovilidad.es)

[info@ekiwimovilidad.es](mailto:info@ekiwimovilidad.es)

